L'USEP en fête au Vallon de la Roquette

Après deux années d'absence, la fête de l'USEP, onzième du nom, s'est à nouveau tenue samedi dernier, au vallon de la Roquette à Châteaurenard. À l'invitation des enseignants animateurs USEP du secteur Nord-Alpilles, sous la présidence d'Eric Hoinville, une centaine de participants, enfants adhérents et leurs familles, se sont essayés aux activités sportives et culturelles proposées aux enfants des écoles tout au long de l'année.

C'est ainsi que les familles, venues des écoles de Cabannes. Mollégès, Paluds-de-Noves et Gabriel-Péri de Châteaurenard, ont pu partager des activités telles que la Tchouk-ball, le Kin-Ball, la course d'orientation, le tir à l'arc, le molkky, le voga, mais également des jeux comme le verger, et du Land-art, pour la plus grande satisfaction de tous.

Encadrée par un accueil café et un pique-nique "zéro déchet", cette matinée a renoué avec une tradition née en 2009, pour fêter les 80 ans de l'Union Sportive de l'Enseignement du Premier degré, qui compte aujourd'hui, au sein du secteur Nord-Alpilles, 1200 adhérents et





Enfants adhérents et leurs familles étaient invités à participer à des ateliers sportifs de découverte, après le déjeuner d'accueil.

plus de 22 000 dans les rappelle Vincent Blaszczynski, Bouches-du-Rhône, comme le l'ex-président,

N.C.-B.